
SOMMAIRE

Transitions métropolitaines

Buenos Aires, Lima, Mexico, Santiago, São Paulo

*Dossier coordonné par Marie-France Prévôt-Schapira
et Sylvain Souchaud*

Introduction : Transitions métropolitaines en Amérique latine : densification, verticalisation, étalement. <i>Sylvain SOUCHAUD et Marie-France PRÉVÔT-SCHAPIRA</i>	5
Rôles de la périphérie. Buenos Aires : de la <i>ville expansive</i> à la <i>ville archipel</i> <i>Adrián GORELIK</i>	17
La densification récente de Lima et ses défis en matière de logement et de transport <i>Pablo VEGA CENTENO SARA LAFOSSE</i>	39
Santiago : un modèle contesté de fabrication néolibérale de la ville <i>Rodrigo CATTANEO PINEDA</i>	57
Retour au centre ? L'évolution sociale du centre-ville de São Paulo (2000-2010) <i>Renato CYMBALISTA, Sylvain SOUCHAUD</i> <i>et Iara ROLNIK XAVIER</i>	77
Évolution de la division sociale de l'espace urbain à Mexico. Approche à partir des structures démographiques et de l'accès au diplôme (1990-2010) <i>Antonine RIBARDIÈRE et Jean-François VALETTE</i>	99

VARIA

Stratégie pétrolière du Venezuela : la Ceinture Pétrolifère de l'Orénoque au service de la Révolution Bolivarienne ? <i>Arnoldo PIRELA et Didier RAMOUSSE</i>	127
Les ressources de l'État révolutionnaire : des titres au long cours dans les familles mexicaines <i>Aurélia MICHEL</i>	147

LECTURES

Les économies émergentes latino-américaines, entre cigales et fourmis <i>Pierre SALAMA</i> <i>par Jaime MARQUES PEREIRA</i>	165
Féminicides et impunité <i>Marie-France LABRÈCQUE</i> <i>par Delphine LACOMBE</i>	169
<i>Résumés</i>	175
<i>Resúmenes</i>	177
<i>Abstracts</i>	181

Bulletin d'abonnement ou de réabonnement, page 174

PROBLÈMES

D'AMÉRIQUE LATINE

90

Transitions
métropolitaines
Buenos Aires, Lima, Mexico,
Santiago, São Paulo

Sylvain Souchaud
Marie-France Prévôt-Schapira
Adrián Gorelik
Pablo Vega Centano Sara Lafosse
Rodrigo Cattaneo Pineda
Renato Cymbalista
Iara Rolnik Xavier
Antonine Ribardièrre
Jean-François Valette

Varia

Stratégie pétrolière du Venezuela : la Ceinture
Pétrolifère de l'Orénoque au service
de la Révolution Bolivarienne ?

Les ressources de l'État révolutionnaire : des titres au long
cours dans les familles mexicaines